



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

### **Puerto Antioquia lamenta accidente en obra de construcción**

**Medellín, 18 de julio de 2025.** Puerto Antioquia lamenta profundamente el accidente ocurrido hoy 18 de julio de 2025, en el área de construcción del proyecto, en el que, lamentablemente, se registraron personas heridas y fallecidas.

Ante todo, nos solidarizamos sinceramente con las familias impactadas. Este es un momento de profundo dolor, y nuestra prioridad ha sido atender la emergencia y acompañar a las familias y a las comunidades afectadas, con toda nuestra capacidad.

Los colaboradores afectados son contratistas de la obra. De inmediato se activaron los protocolos de atención y emergencia, prestando asistencia.

Desde ahora, se adelantan una investigación rigurosa con el acompañamiento de las autoridades pertinentes para esclarecer las causas del accidente; hemos asegurado la operación para evitar otra situación similar. Desde Puerto Antioquia estamos colaborando activamente con estas labores.

La seguridad y el bienestar de todas las personas vinculadas al proyecto es, y seguirá siendo, un pilar fundamental de nuestra operación. En Puerto Antioquia trabajamos bajo estrictos estándares en salud y seguridad en el trabajo, y reforzaremos todas las medidas que sean necesarias para proteger la vida de quienes hacen parte de esta iniciativa.